

RÉSURGENCE DE BORD DE ROUTE

Impénétrable ?

Écrit par Xavier Robert



GÉOLOCALISATION

Latitude : - 6.68160°

Longitude : -77.79729°

Altitude : 2250 m

► Accès

La résurgence est sur le bord est de la route Leymebamba – Chachapoyas, un peu avant la résurgence du caniveau repérée en février 2018. A partir de la route, il faut monter sur une trentaine de mètres en suivant le griffon.

► Historique

A la fin de l'expédition Amazonas 2018, la résurgence est repérée en revenant de Leymebamba par C. Picque, X. Robert et M. Serfati le 11/11/2018.

► Description

La résurgence (~200 l/s) sort dans la pente. A cause de l'heure tardive, nous ne sommes pas monté voir si elle est pénétrable ou non.

► Perspectives

Il faudrait monter dans la pente voir si elle est pénétrable ou non. Dans cette zone, nous connaissons diverses sorties d'eau. Il serait intéressant de montrer si elle sont de même origine ou non, et si oui, d'essayer de trouver son bassin d'alimentation.